



Dos años después, Senado de la República entrega Medalla “Belisario Domínguez” 2022

En sesión solemne, el Senado de la República entregó este martes la Medalla de Honor “Belisario Domínguez” y diploma, correspondiente al 2020, a integrantes del Sistema Nacional de Salud por su incansable lucha contra la enfermedad de COVID-19 en México.

En un acuerdo de la Mesa Directiva, se estableció que la presea será donada a la “Casa Museo Dr. Belisario Domínguez Palencia”, ubicada en el municipio de Comitán de Domínguez, Chiapas, a fin de que sea exhibida de forma permanente.



Esa decisión de los senadores es porque ese lugar fue la residencia donde nació y vivió gran parte de su vida el senador Belisario Domínguez, y en donde se exponen sus objetos de uso personal e instrumental médico.

Cabe mencionar que la entrega de la Medalla de Honor “Belisario Domínguez”, en su edición 2020, no se llevó a cabo en ese año debido a las restricciones sanitarias, por lo que se aplazó dicho acto formal.

Ante los presidentes de la Suprema Corte de Justicia, Arturo Saldívar, y de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, así como el munícipe de Comitán de Domínguez, Chiapas, Mario Antonio guillén Domínguez, entre otros, se recordó la trayectoria del doctor Belisario Domínguez.

Los presidentes de la Mesa Directiva, Alejandro Armenta Mier y de la Comisión de la Medalla Belisario Domínguez, Sasil de León Villard, destacaron que Belisario Domínguez, médico de profesión y senador de la República perdió la vida por defender la libertad y la democracia, desempeñándose siempre con gran calidad humana siendo nombrado “el médico de los más desprotegidos”.

Destacaron el trabajo de médicos, enfermeras, enfermeros, asistentes médicos, radiólogos, camilleros, paramédicos y todo el personal del Sector Salud; a los héroes de México que durante la pandemia de 2019 participaron en esta gesta heroica de atención a las y los mexicanos.